



KUTYÁKKAL AZ ÉLETÉRT ALAPÍTVÁNY
H-5100 Jászberény, Vincellér u 5.
Tel.: +36 30 9820 504, +36 30 5798 796
e-mail: kutyakkalazeletert@gmail.com



EINLADUNG / INVITATION ZUR

IRO – PRÜFUNG / IRO – TEST in Jászberény / HUNGARY

Termin / Date

13.03. - 15.03.2026

Ort / Venue

Jászberény, Hungary

Sparten und Stufen / Disciplines and levels

RH-F – V, A, B RH-FL – V, A, B RH-T – V, A, B

Richter / Judges

1. Andreas Hauk (AT)
2. Vedran Vukomanović (HR)

Anmeldung: online über „portal.iro-dogs.org“ Bitte zuerst im IRO Portal einloggen oder registrieren, ein Profil erstellen und die Daten deines Hundes eingeben. Dann unter „Veranstaltungen“ zur Prüfung anmelden.

Registration: online via „portal.iro-dogs.org“ First, log in or register in the IRO Portal, create a profile, and enter your dog's details. Then, under “Events”, register for the test.

Meldeschluss / Entry deadline

16.01.2026.

Meldegebühr / Entry fee

€ 45

Bank name **MBH Bank Nyrt., 2561-101 Jaszbereny**

IBAN **HU37 5046 9075 1000 8580 0000 0000**,

BIC **MKKBHUHB**

Begrenzte Teilnehmerzahl / Anmeldungen werden in der Reihenfolge des Einlangens angenommen und bestätigt. Die Zahlung der Anmeldegebühr ist nach Erhalt der Bestätigung fällig. Bei Nicht Zahlung verfällt der Startplatz nach 10 Tagen.

Limited number of participants! Registrations will be accepted as received and will be confirmed. Payment of registration fee is due after receipt of the confirmation. If not paid within 10 days the starting slot will be forfeited.